

Informe económico Julio 2016

INGRESOS

Uno por ciento	396.800
Colectas	306.790
Intenciones de Misa	20.250
Velatorio	80.000
Sacramentos	45.000
Prestaciones secretaría	4.500
Aportes Salas-Box-Aloj.	579.000
Total Ingresos	1.432.340

EGRESOS

Remunerac.-Leyes sociales	657.169
Gastos de culto	50.000
Retiros-Jornadas-Reuniones	25.000
Movilización y Pasajes	3.750
Librería-Imprenta	38.950
Luz	85.450
Agua	88.851
Teléfono	58.000
Reparaciones y mantención	18.900
Franqueo correspondencia	3.000
Combustibles y lubricantes	12.000
Ayuda social	14.990
1% (Igl.dioc.-Rec.)	143.132
Total Egresos	1.139.192

Mes de la Biblia

Rifa de una Biblia

Como ya es tradicional en cada misa dominical se rifará una Biblia.

Encuentros comunitarios de Lectura Orante de la Biblia

Se realizarán dos encuentros comunitarios para hacer lectura orante de la Biblia, los días **Miércoles 7 y Miércoles 21. A las 20:00 hrs.** en la Parroquia.

Calendario Septiembre

1J	Comienzo Mes de la Biblia
3S	Encuentro por la Vida
4D	Entrega Catequesis Familiar Día del Migrante
5L a 9V	Encuentros Prebautismales
7Mc	Lectura orante de la Biblia
10S	Peña catequista
12L	Santo Nombre de María Fiesta Patronal de los Marianistas Misa 19:30 hrs. en San Miguel
18D	Fiestas Patrias
21Mc	lectura orante de la Biblia
24S	Jubileo Jóvenes Bautismos
25D	Procesión de la Virgen del Carmen

GRAN CONCURSO ARTÍSTICO DE DIBUJO – PINTURA - ARTESANÍA

Tema: Personaje o escena bíblica.

Categorías de participantes:

Niños: hasta 12 años

Jóvenes: 13 a 19 años

Tercera edad: mayores de 65 años.

Material: Cualquier material en el que se pueda expresar artísticamente.

Fecha de entrega: hasta el 25 de septiembre (en Secretaría Parroquial)

Premiación: Domingo 2 de Octubre, en la Misa de 12:00 hrs.

En el reverso de la obra colocar Nombre del autor, Teléfono y Dirección, Categoría en la que participa



BOLETÍN PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

Nº 43, AÑO 5. MES DE
SEPTIEMBRE 2016



Editorial

Déjenme expresar mi tristeza

A pesar de la alegría que provoca la cercanía de las Fiestas Patrias y de la llegada de la primavera déjenme expresar mi tristeza.

Tristeza de ver que en este país en el que hace rato se erradicó la pena de muerte ahora al único al que se le quiere aplicar es a un inocente.

Tristeza porque no se quiere entender que ese ser humano en el seno de su madre no tiene culpa de haber sido concebido violentamente o de no ser tan sano y con las mismas expectativas de vida que la mayoría del resto de la humanidad.

Tristeza porque se encuentran personas que valientemente en otros tiempos se jugaron por defender la vida denunciando la tortura, las ejecuciones, las desapariciones y hoy aprueban o callan ante el atropello y violación del primero y más importante de los Derechos Humanos que es el de la vida del más débil.

Tristeza porque no somos capaces de mirar la vida, toda vida, con los ojos misericordiosos de Jesús.

Tristeza de ver que no nos jugamos como personas y sociedad lo suficiente por las mujeres con embarazos dramáticos ni por los niños que nacen en situaciones altamente precarias de salud y carentes de afecto.

Tristeza porque todos a veces terminamos pensando más en nosotros mismos que en los demás.

Jesús hoy nos diría: *Vengan benditos de mi Padre porque fui concebido brutalmente y a pesar de ello me ayudaron a nacer y a crecer.*

Vengan benditos de mi Padre porque tenía una seria discapacidad física o psíquica y una muy mala expectativa de vida y a pesar de ello supieron valorar mi dignidad humana acogiéndome entre ustedes.

“Les aseguro que cuando lo hicieron con uno de estos mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicieron” (cf. Mt 25,40).

P. Álvaro Lapetra
Párroco

EL SUEÑO DEL CARDENAL RAÚL SILVA

¡Qué bueno hacer nuestro este sueño en el mes de la Patria!

Mi sueño es que en Chile el hombre y la mujer sean respetados. El ser humano es lo más hermoso que Dios ha hecho. Quiero que en mi patria desde que el ser humano es concebido en el vientre de una mujer, hasta que llega a la ancianidad, sea respetado y valorado. De cualquier condición social, de cualquier pensamiento político, de cualquier credo religioso, todos merecen nuestro respeto.

Quiero que en mi país todos vivan con dignidad. Quiero que en Chile no haya más miseria para los pobres. Que cada niño tenga una escuela donde estudiar. Que los enfermos puedan acceder fácilmente a la salud. Que cada jefe de hogar tenga un trabajo estable y que le permita alimentar a su familia. Y que cada familia pueda habitar en una casa digna donde pueda reunirse a comer, a jugar, y a amarse entrañablemente.

Quiero un país donde reine la solidaridad. Creo que quienes poseen más riquezas deben apoyar y ayudar a quienes menos poseen. Creo que los más fuertes no pueden desentenderse de los más débiles. Y que los sabios deben responsabilizarse de los que permanecen en la ignorancia. Chile debe desterrar los egoísmos y ambiciones para convertirse en una patria solidaria.

Quiero un país donde se pueda vivir el amor. ¡Esto es fundamental! Nada sacamos con mejorar los índices económicos o con levantar grandes industrias y edificios, si no crecemos en nuestra capacidad de amar. Pido y ruego que se escuche a los jóvenes y se les responda como ellos merecen. La juventud es nuestra fuerza más hermosa. Ellos tienen el derecho de ser amados. Y tienen la responsabilidad de aprender a amar de modo limpio y abierto. Pido y ruego que la sociedad entera ponga su atención en los jóvenes, pero de un modo especial eso se lo pido y ruego a las familias: ¡No abandonen a los jóvenes! ¡Escúchenlos, miren sus virtudes antes que sus defectos, muéstrénelos con sus testimonios un estilo de vivir entusiastamente!

Y por último, quiero para mi patria que vuelva su mirada al Señor. Un país fraterno sólo es posible cuando se reconoce la paternidad bondadosa de nuestro Dios. Quiero que mi patria escuche la Buena Noticia del Evangelio de Jesucristo, que tanto consuelo trae para todos.

Este es mi sueño para Chile y creo que con la ayuda de María, ese sueño es posible convertirlo en realidad. RAÚL CARDENAL SILVA HENRÍQUEZ

SI A LA VIDA



ORACIÓN POR LA VIDA

Oh María, aurora del mundo nuevo, Madre de los vivientes . A Ti confiamos la causa de la vida; mira Madre el número inmenso de niños a quienes se les impide nacer, de pobres a quienes se les hace difícil vivir, de hombres y mujeres víctimas de violencia inhumana, de ancianos y enfermos muertos a causa de la indiferencia}o de una presunta piedad. Haz que quienes creen en tu Hijo sepan anunciarlo con firmeza y amor a los hombres de nuestro tiempo, el Evangelio de la vida. Alcánzales la gracia de acogerlo como don siempre nuevo, la alegría de celebrarlo con gratitud durante toda su existencia y la valentía de testimoniarlo con solícita constancia, para construir, junto con todos los hombres de buena voluntad, la civilización de la verdad y del amor, para alabanza y gloria de Dios Creador y amante de la vida. AMÉN

San Juan Pablo II

Payas dieciochera

Los saludo mis hermanos
Con respeto y con amor
Voy a cantar unas payas
A Jesucristo mi Señor.

A mi señor hay si
Yo le debo lo que soy
Y jamás podré pagarle
Su infinita redención.



Fallecidos

Entre los que el Señor ha llamado consigo recientemente están: **Alvaro Oliva Gaete, Luis Alberto, Katherine Ordoñez Gutiérrez, Manuel Miranda, Laurentino Espinoza**